
Herr Doğan berichtet über die Rentenbeiratssitzung vom 18.09.2019. 
Hier ist festzustellen, dass die Zusatzrente, die abhängig von der individuellen 
Berechnung der Beitragsansprüche und der personellen Entwicklung in der Freiwilligen 
Feuerwehr ist, neu überdenkt werden muss. Hier werden seitens der Verwaltung in 
enger Zusammenarbeit mit der Freiwilligen Feuerwehr alternativen erarbeitet und 
vorgestellt. 
Die nächste Rentenbeiratssitzung wird Anfang 2020 stattfinden. 
 


